

Neuer Kunstrasenplatz in Remshalden eingeweiht

Fotos: Gemeinde Remshalden

In der Gemeinde Remshalden wurde der von Polytan erstellte Kunstrasenplatz im Rahmen eines Fußballnachmittags feierlich eingeweiht. Bürgermeister Reinhard Molt gab bekannt, dass die Gesamtkosten bei 232 000 Euro lagen. Das Land steuerte 73 000 Euro und der SV Remshalden 25 000 Euro bei. Das alljährliche Nutzungsgeld beträgt 4 000 Euro.

SVR Vorsitzender Markus Kilian und Abteilungsleiter Michael Sixt waren über das neue Spielfeld glücklich. MdL Jochen Haußmann wünschte dem Fußball viele tolle Erfolge.

Sportkreispräsident Erich Hägele beglückwünschte den SV Remshalden zum neuen Spielfeld und lobte die Vereinsarbeit als Ganzes und das Engagement des Vereins für die Gemeinde. 35 Prozent der 2 400 Mitglieder sind Jugendliche.



SVR Vorsitzender Markus Kilian, Jochen Haußmann MdL, Sportkreispräsident Erich Hägele, Bürgermeister Reinhard Molt, Abteilungsleiter Fußball Michael Sixt, Vorsitzender Förderverein SVR Fußball Roland Beeh

Nach den Geschenkübergaben wurde das Spielfeld von den Fußballern im Beisein zahlreicher Zuschauer genutzt.

